
令和５年６月 14日 

 

令和５年度 大阪府立福井高等学校 第１回学校運営協議会 議事録 

 

１ 校長あいさつ 「外国人生徒と共に歩む大阪の高校」書籍紹介     

 

２ 会長あいさつ 

                     

３ 運営協議会委員・事務局員紹介        

 

４ 事務局より報告 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

５ 質疑応答 

〇平野委員より 

多様な生徒を受け入れ、活動させるためのカリキュラムの変遷に興味がある。昨年度のコスモスの課題研究発表

を見たが、すばらしかった。コスモスの生徒と一般の生徒が一緒になって出前授業に参加し、共生する内容の発

信をするといいのでは。また、学校の強みとして、コスモス生と一般生の繋がり方をみてもらえば良いのではと

思う。 

【事務局より】 

→ご意見参考にさせていただきます。引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

〇増野委員より 

茨木市から福井高校への新入生が例年より少なかった。学校に持ち帰り進路主事と相談する。また、中学校の教

員も同じように業務の多様化・多忙化の影響を受けて疲弊していると感じている。その点についても、情報共有

して働き方改革を進めていけたらと考えている。 

【事務局より】 

→引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

〇塩田委員より 

福井高校も多様化しているが、福井地区も多様化している。マンションなどの部屋に外国の方もどんどん入って

きている。その結果として空き家少なくなっている。資生堂をはじめ多くの工場や企業が、地域に入ってきてい

る。今後も開発進んでいくと思う。 

【事務局より】 

→情報提供ありがとうございます。引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

〇福田委員より 

障害者手帳はないものの、学習・就職に困難さを抱えている人が多い。福井高校でも、同じように困り感を持っ

ている人がいれば相談して欲しい。また、夏休みなどに市役所でのお仕事体験も可能。引き続き連携していきた

い。 

【事務局より】 

→引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

 

資料番号 報告項目 

１ 学校経営計画及び学校評価 

２ スクールポリシー（案） 

３ 広報活動方針 

４ 入学者選抜・退学者数報告  

５ 生徒指導の状況 

６ 進路実績と進路希望調査 

７ 活動支援部方針 

８ 部活動加入状況 

９ 多文化共生プロジェクト 

10 大阪府立福井高等学校 学校運営協議会 実施要項 



〇谷本委員より 

福井高校に入学して良かったと言っている。学校だけでなく家庭面でもサポートをしてくれているため漏れな

く生徒が活動できている。PTAができることはしていきたい・ 

【事務局より】 

→引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

〇勝部委員より 

3年卒業文集などの作成をしてみてはどうか。福井高校にきて良かったこともそうでなかったことも書き留めて

目に見える成果を示してみてはどうか。内田校長は効率よく外部連携を使っているため、今の勤務状況でおさ

まっている。学校側が色々な制度や連携を使ってサポートしていることを保護者に示すことができればよい

が、学校が管理しなければならない事案が多すぎる。みなさまの健康第一を願っています。   

【事務局より】 

→ご意見参考にさせていただきます。引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

令和５年度 大阪府立福井高等学校 学校運営協議会委員（敬称略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（敬称略） 

番号 名 前 校務分掌等 

１ 内田  正俊 校長 

２ 山村 宏昌 教頭 

３ 太田  真希子 首席・活動支援部長 

４ 曽根 康介 首席・生徒指導部長 

５  川上 郁恵 教務部長 

６ 川端 直子 進路指導部長 

７ 野村 達記 地域連携主担 

 

今後の予定  第２回 令和５年 11月８日（水）10時～［校長室］ 

       第３回 令和６年２月７日（水）10時～［校長室］ 

 

番号 名 前 職 名 

１ 勝部  幸 元福井高校校長 

２ 平野 智之 追手門学院大学教授 

３ 増野 浩典 「福井高校を育てる会」会長  

茨木市立太田中学校長 

４ 塩田  寛 福井地区自治振興会  

５ 福田  正幸 茨木市健康福祉部 支援員 

６ 谷本 紀子 本校ＰＴＡ会長 


